

Nombre del alumno:

Iván cruz moreno

Nombre del profesor:

Lic. Ludbi Isabel Ortiz Pérez

Licenciatura:

En enfermería

6to Cuatrimestre Grupo "C"

Materia:

Enfermería Del Adulto

Nombre del trabajo:

Ensayo

"Valoración Del Paciente"

INTRODUCCION

Iniciando con nuestra materia de enfermeria es un proseso palnificado que esta pensada y que requiere un metodo para poder realizarlo, nuestaras acciones como en el personal son muy importantes para nostros y como tambien para nuestros pacientes, ayudar ala intervenciones necesarias para que las personas que reciban nuestros cuidados y servicios sean de mejor calidad, para que los pacientes se lleben una buena imprecion de nosotros como el personal de enfermeria, debemos tener una buena valoracion ya que es el método principal para recoger una buena información e identificar los problemas de cada persona o paciente del centro hospitalario.

Nustra valoracion de enfermeria debe ser de manera individual ya que algunas personas ban interactuando de forma diferente a los tipos de ambientes que este se encuentre, debemos tener nosotros una valoracion seguida, realizandola de manera adecaudad y de manera especifica diagnosticando, planeando, interviniendo y evaluando, dependiendo de cada una de las situaciones en las que se encuentre nuestro paciente.

En nuestra valoración de enfermeria tenemos dos tipos devaloración la cual en donde nosotros debemos de iniciar el plan de cuidados, cuando se realiza la primera consulta recogiendo los datos de las enfermedades de las personas, la valoración continua se realiza de manera seguida en la atención medica que nosotros le brindemos en toda la atención atención medica revisando los cambios y los retrosesos de los problemas enfrentados.

Nuestro objetivo como el personal de enfermeria es ir conociendo y detectando situaciones que necesiten la puesta en marcha de planes de cuidados de enfermeria, la valoracion de se focaliza en la cual la enfermera o el enfermero del personal sanitario centrarndo la valoración en conocer aspectos muy específicos del problema o situación detectado o sugerido por la persona en el areas hospitalaria. Aunque algunos criterios de nuestra valoración pueden coincidir en ambos tipos de valoraciones, existen otros más específicos de situaciones que no se recogerán en las valoraciones generales especificas de nuestroa pacientes, el proceso de nuestra valoracion implica un poco desde nuestro inicio de valoracion del paciente.

Nuestro objetivo del personal de enfermeria es ir captando en cada momento la situación de salud que están viviendo nuestros pacientes, así como la valoracion de enfermeria es un gran acto de gran importancia. De ésta va a depender el éxito de nuestro trabajo ya que es la primera fase de un proceso con objetivo es conseguir el bienestar de la persona a la intervención del personal de enfermeria. Debido a esto, la valoración no sólo requiere conocimientos y habilidades, es my importante que la persona que la realiza sea muy consciente de la finalidad que se quiere alcanzar y no caiga en el error de recoger datos sin llegar a una buena valoracion.

El personal de enfermeria debe recoger datos no solo de su aspecto biologico de nuestro paciente si no que tambien debe de recoger los aspectos psicologicos y sociales por esto nosotros como el personal de enfermeria necesitamos cordinarnos con el desarrollo teniendo en cuentya los signos y los sintomas que balidamos nuestros diagnosticos como en el personal que ocupamos en enfermeria.

Asi como hay procesos tambien estan las etapas, las cuales la enfermera o el enfermero debemos de recoger toda la información necesaria para poder identificar el problema, las causas y las posibles consecuencias que esten padeciendo nuestros pacientes dandole una respuesta que sea correcta y especifica que el pcinte quiere obtener dependiendo del estado que se encuentra.

En los casos de enfermeria, que siempre hay que tener en cuenta que la confidencialidad de los datos y la intimidad del paciente deben estar callados en los s sistemas de valoración que existen, y que nostros ayamos elegido empleado en nuestro medio de trabajo en lo cuale sen el harea hospitalaria, a partir de ellos es posible desarrollar un sistema de valoración estandarizado de carácter universal dentro de nuestro entorno hospitalario.

La evaluación de nuestros datos recogidos . ya una vez terminado de recoger los datos de nuestros pacientes el enfermero o la enfermera debe de realizar un juicio profesional sobre la eficacia en el funcionamiento del área valorada, la emisión de este juicio clínico es fundamental y va a diferenciar una recolecta de datos de una valoración profesional. es necesario ir checando los datos recogidos, analizarlos y expresar las ideas en el funcionameiento de nuestro paciente.

Nosotros los seres humanos tenemos las mismas necesidades comunes de satisfacer, la situaciónes en que nos encuentremos cada uno de nosotros, puede variar el modo de satisfacerlas por nuestras cuestiones culturales y los modos de vida que tengamos.

Tenemos las 14 necesidades las cuales de virginia henderson las implemento, son muy importantes tanto como para nosotros en el personal de enfermeria y el paciente la primera necesidad es la respiracion normal de los pacientes, la segunda comer y beber adecuadamente y sanamente, la tercera es eliminar nuestros desechos de nuestros organismos, la cuarta el movimiento de nuestros pacientes encamados en hospitalizacion, la quinta que nuestros pacientes duerman y descansen adecuadamente, la sexta usar ropas adecuada, vestir y desvestir a nuestros pacientes, la septima Mantener la temperatura corporal dentro de los límites normales de nuestros pacientes, la octava la cual es muy importante mantener la higiene corporal y la integridad de la piel en nuestros pacientes, la novena evitar los peligros del entorno de nuestro paciente, la decima comunicarse con los demás expresando emociones positivas a nuestro paciente para no bajar la autoestima de el, la onceava es vivir de acuerdo con sus propias creencias y valores religiosas del paciente, la doceava es trabajar de forma que permita sentirse realizado con tus servicios de calidad en una zona completa, la terceava ir participando en actividades recreativas para mejorar comunicación de algunos pacientes, la catorceava aprender a descubrir y satisfacer la curiosidad que conduce a un desarrollo normal de la salud mental fisica y emocional de nuestro paciente.

Con todas estan necesidades el personal de enfermeria debemos que cumplir nuestras obligaciones que debemos de tener dentro del area hospitalaria dandole a nuestro paciente el trato amble y digno que en se merece.

Nuestros modelos de valoracion que utilicemos en el objetivo perseguiendo los resultados que queremos obtener, deben ser los mismos. Por esto, nuestra intención es elaborar un sistema que reúna a todas las posibilidades de valoración que existen, al menos, la que nostrosmas conocemos logrando la finalidad de conseguir unos modales para que todospodamos utilizar para nuestra construcción. El uso de nuestras herramientas nos permite incluir este sistema en cualquier trabajo de enfermeria, ya que contamos con herramientas que nos lo facilitael trabajo el el area hospitalaria, así como los trabajos que podemos realizar dentro del area en donde estemos nosotros trabajando de una manera satisfactoria.

Nosotros como el personal de enfermeria tenemos que estar al pendientes con todos nuestros pacientes ya que tambien en el area hospitalaria hay riesgos que nuestros pacientes se pongan graves en un par de segundos con lo cual tenemos que estar pendientes con nuestras valoraciones y en ,os cuidados.

Cuando nuestro paciente se encuentre en estado consciente debemos de valorar, como todos los pacientes su frecuencia respiratoria los cuales son normales de 16 a 24 respiraciones por minuto checar tambien los movimientos toracicos de nuestro paciente. En algunos casos nuestros pacientes pueden precentar taquipnea, bradipnea y no encontramos movimientos toracicos ahí debemos notros de intervenir, poniendo al descubierto, de forma muy rápida el cuerpo que deseemos valorar para localizar signos de lesiones o enfermedades que pudieran comprometer las funciones vitales de nuestro paciente.

Nuestra elaboracion de informes como personal de enfermeria tenemos que hacerlo escrito a menudo que nosotros chequemos el estado critico de las observaciones de nuestro paciente, debemos de se registrarlo deforma objetiva, clara, concreta, comprensible y sistemática las, actividades, observaciones, decisiones y cuidados brindados a nuestro paciente.

La importancia de nuestro informe de nuestro paciente es ir viendo a detalle la evolucion de la enfermedad de nuestro paciente y tambien sus nesecidades como por ejmplo que le hace falta que cuidados ya tiene y cuales no, checar el sexo de nuestro paciente fecha y hora, su edad, en que lugar vive.

Y por su puesto no debe de faltar las notas firmadas por el personal de enfermeria para que sea valorado como debe de ser.

Nuestra trabajo de enfermeria trata principalmente, de como nosotros los enfermeros debemos de hacer una buena valoracion hacia nuestros pacientes dentro de una area hospitalaria, para que la persona quien la reciba, tenga buenos tratos de calidad de higiene a su salud en donde nuestro usuario o paciente se encuentre quizas hospitalizado o en terapia intensiva, ahí debemos de estar nosotros al pendiente de la salud de estos pacientes, para que no tenga complicaciones mas fuertes y pueda enfrentar quizas la enfermedad que el este pasando o enfrentando dia a dia.